
PROCES VERBAL DU CONSEIL MUNICIPAL du 20 février 2023 

 

Le conseil municipal s'est réuni le 20 février 2023 à 20h sous la présidence de M. Christian Cogniard, Maire. 

Absents : G Guillet : (pouvoir à B Rochon) – Ch Bouillon (pouvoir à P Dié) J. Chocardelle (pouvoir à Ch 

Cogniard – A. Gabreau (excusée) 

Secrétaire de séance : Sandra Mannarino 

 

1) Approbation du compte-rendu du conseil municipal du 9 janvier 2023        

Après quelques précisions et corrections, le compte-rendu du conseil municipal du 9 janvier 2023 est adopté à 

l'unanimité. 

 

2) Tour d’horizon du maire et des adjoints et informations diverses         

M. Le Maire et les adjoints font part des réunions, événements et manifestations divers intervenus 

depuis le dernier conseil municipal : 

– 10/01 :Vœux aux agents communaux 

– 11/01 : Rencontre de J Monney – Tou’proche (projet Carrefour) 

– 13/01 : Vœux de la municipalité à la population 

– 14/01 : AG de la Mouche de Mai 

– 16/01 : Cion départementale d’accessibilité (projet Carrefour) 

– 17/01 - Rencontre Mr Debard - Remplt A Vivès (Projet Carrefour) 

– 18/01 - Réunion d’information de Mr Bourgeois Pt du CD08 à Herpy 

– 19/01 -Réunion avec Mr Bécart d’Enédis pour analyse des conso électriques des 23 PDL 

– 19/01 - Rencontre Mr et Mme Roger, patissiers-boulangers (projet Carrefour) 

– 21/01 - Repas des Ainés 

– 23/01 - Rencontre Maître Mangin sur site pour prépa vente ex-caserne 

– 25/01 - Rencontre Mr Fonder d’Orange pour actualisation contrats téléphoniques 

– 26/01 - Réunion 0 avec Mme Marniquet La Poste pour lancement diagnostic BAL 

– 26/01 - CA extraordinaire du Collège de la Retourne 

– 27/01 - AG de l’asso du jumelage Juniville/Crawinkel 

– 31/01 - RV téléphonique avec Comm’une Découverte (article sur Juniville en mars) 

– 31/01 - Rencontre géomètre à Rethel pour séparation ex-caserne 

– 01/02 - Réunion de la COB de Gendarmeries à Rethel (Bilan de l’année 2022) 

– 02/02 - Réunion en Sous-préfecture de Rethel avec Mme Balteau pour le dossier aides « Fonds 
Vert » travaux immeuble St Ex 

–  04/02 - Inauguration de la nouvelle caserne des sapeurs-pompiers 

– 06/02 - Réunion maire-adjoints 

– 07/02 - Réunion et visite des installations de la vidéosurveillance de la ville de Rethel 

– 09/02 - CA du SDIS à Prix-les-Mézières (DOB 

 

 

 



 

Quelques informations complémentaires sont apportées par le maire ou les adjoints :  

- Vœux et repas des ainés : le maire remercie tous les conseillers qui ont contribué à la réussite de ces 
deux manifestations  

- Point sur dossier Carrefour : les commissions sécurité et accessibilité ont été réunies et ont toutes deux 
donné un avis favorable au projet dont le PC est toujours en cours d’instruction. La possibilité 
demandée d’entrer ou de sortir directement sur la route départementale ne semble pas être possible. 

- Réhabilitation de l’immeuble St-Ex : Suite à la rencontre avec la sous-préfecture, RV a été pris avec 
l’Agence Locale d’Energie d’Attigny pour nous accompagner dans ce projet.  

- Il est fait état des travaux en cours ou à venir (Passerelle Av de Quimper, etc)  ainsi que sur l’activité du 
service technique 

 

3) Location des locaux 15 Av des Ecoles     

 Suite à la demande de résiliation de Melle Leclère Lovana avant terme de son bail : deux 

demandes de location en remplacement ont été reçues : 

1) le 17/01 de Mme Quentin Marie-Line, esthéticienne de Juniville exerçant chez elle 

2) le 20/01 de Mmes Landais Laura, diététicienne-nutritionniste de Neuflize avec Mme 

Leclerc Amandine, coach sportif habitant Juniville 

Entre temps, Mme Quentin s’étant désistée, le conseil municipal retient donc le projet de Mmes 

Landais et Leclerc, à l'unanimité 

 Bail professionnel de 6 ans  – loyer 527 € (loyer fév 2022 actualisé) + 30 € charges 

 Deux délibérations sont prises : résiliation du bail de Melle Leclère en date du 31 mars 2023 et 

nouveau bail à Mmes Landais et Leclerc à effet du 1er avril 2023 : adoptées à l'unanimité par le 

conseil municipal 

4) Demande de location d’un cabinet au Pôle Santé     

 Demande renouvelée de Mr Gilbin : sophrologue-préparateur mental pour 1 journée par 

semaine : accord de l’ARS avec salle d’attente à part. 

 Position des praticiens du PS : à priori pas très favorable – Prochaine rencontre des praticiens 

prévue avec Mr Gilbin 

 Si ok du CM : Quel cabinet ? loyer ?  le CM suspend sa décision jusqu’au prochain CM, dans 

l'attente d'avoir davantage d'informations de la part des praticiens 

  

5) Préparation des budgets primitifs 2023      

 Dates de réunion proposées : Commission des finances le 29 mars et CM le 3 avril 

 Investissements projetés 2023 (report investissements 2022 non réalisés + nouveaux 2023 : 

AMO bâtiment St-Exupéry, diagnostic assainissement, clim, arrosage terrain foot, voiries, 

trottoirs, etc.. 

 Réunion des commissions à prévoir avant le 27/03 afin de préparer le budget qui sera étudié au 

prochain conseil municipal 



6) Questions et Informations diverses    

 Secrétariat de mairie : difficulté de recrutement du ½ temps 

 Bibliothèque : Judicaëlle Devillers vient de prendre ses fonctions le 16/02/2023. Problématique 

établissement des CIN et PSP car il y a de nombreuses demandes et le temps de travail dédié 

n'est pas suffisant. 

 Demande d’installation d’un distributeur à pizza (Just Queen) : le Conseil Municipal ne donne 

pas suite 

 Vidéosurveillance : réunion le 8 mars avec l’Adjoint-Chef Cousin de la gendarmerie pour 

validation des points de caméra, demande d’un 2ème devis à INEO 

 Récompenses fleurissement : pas de cérémonie, des bons d’achat : Le Conseil Municipal valide 

le bon d'achat d'un montant de 25€ pour 25 bénéficiaires. 

 Balayage des rues mécanisé : Proposition de la Société Neotec Propreté à 880 € du passage 

contre environ 1300 € par la CCPR : : le Conseil Municipal l’approuve à l'unanimité 

 Recensement terminé : 7 foyers ont refusé   

 Diagnostic adressage : CR par La Poste prévu le 9 mars 

 Fleurissement des tombes L Quiot et L Gabreau : le samedi 4 mars à 11 h  

 Remerciements de Mme M-Y Maizières (décès de son mari) et de l’Etoile Sportive Junivilloise 

(aide au Tournoi de foot en salle au Cosec) 

 Ouverture et fermeture de l’église : suite à arrêt de Mme Bourin, elles seront assurées à tour de 

rôle hebdomadaire par des bénévoles junivillois 
 

 Prochaines réunions à venir : 

 Le 21 février au cimetière pour problème d’une concession à déplacer 

 Le 23 février : réunion EDF Energie Renouvelable : point sur projet Mt des 4 Faux 

 Le 28 février : réunion avec ALE pour dispositif « Fonds Verts » immeuble St-Ex 

 Le 28 février : Conseil d’Ecole groupe scolaire P Verlaine 

 QD de Bertrand Jenin (non traitées au cours du CM) : 

 Convention d’occupation par la jeunesse de la salle L Quiot : en cours de rédaction, 

devra être validée au prochain Conseil Municipal 

 Conventions avec Musée Verlaine avec la CCPR et l’Asso l’Auberge de Verlaine :  en 

attente de réponse de la CCPR   

 Régime indemnitaire des agents : toujours en attente de mise en place de ce gros 

dossier (problème de temps du maire) 

 Travaux divers en agglomération et réglementation circulation : les arrêtés sont pris à 

chaque travail signalé en précisant que les entreprises doivent remettre en état les 

trottoirs ou chaussées. 

 

Séance levée à 22 h 


